



März 2018 | Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

### **Die Vermarktung im dritten Aktionsgebiet beginnt**

- **Gemeinden Stolk, Nübel und Neuberend haben einmalige Chance auf Glasfaser**
- **Kostenlosen Glasfaserhausanschluss bis 27. Mai sichern**
- **Infoveranstaltungen und Beratungstermine im April und Mai**

Das Projekt Glasfaserausbau Südangeln geht in die nächste Runde. Mitte April startet die Vermarktungsphase im nächsten Aktionsgebiet, welches die Gemeinden Stolk, Nübel und Neuberend umfasst.

Im derzeit vermarkteten ersten und zweiten Aktionsgebiet (Brodersby-Goltoft, Taarstedt, Twedt und der Ortsteil Hestoft der Gemeinde Ulsnis sowie Böklund, Havetoft und Klappholz) endet die einmalige Chance auf einen kostenlosen Glasfaseranschluss am 1. April.

„Bislang war die Unterstützung aus den Gemeinden heraus wirklich enorm, so dass wir auch für das dritte Aktionsgebiet zuversichtlich sind, dass wir den notwendigen Anteil für einen flächendeckenden Ausbau in Südangeln erreichen“, sagt Dr.-Ing. Volkmar Hausberg, Geschäftsführer der TNG Stadtnetz GmbH (TNG).

Bereits im Januar stand fest, dass die Bürgerinnen und Bürger in der Gemeinde Schaalby, die als Pilotgemeinde in Südangeln den ersten Schritt machte, sich mit großer Mehrheit für den Glasfaserausbau entschieden hatten. „Dieser Auftakt war vielversprechend und verdeutlicht die solidarische Entscheidung der Gemeinde für eine kommunale Breitbandversorgung, die den modernen Bedürfnissen entspricht. Der Glasfaserausbau ist für uns alle ein wichtiger Standortfaktor“, so Andreas Thiessen, Vorstandsvorsteher des Breitbandzweckverbandes Südangeln (BZVS), der mit dem Bau eines Breitbandnetzes beauftragt wurde, um in den bislang unterversorgten Gebieten den Ausbau eines zukunftssicheren Glasfasernetzes zu ermöglichen.

Ab Mitte April bis zum 27. Mai haben dann die Bürgerinnen und Bürger in den Gemeinden Stolk, Nübel und Neuberend die Gelegenheit sich bei den Informationsveranstaltungen und Beratungsterminen ausführlich über einen Glasfaseranschluss zu informieren und sich einen kostenlosen Hausanschluss zu sichern.

#### **Infoveranstaltungen und Beratungstermine starten Mitte April**

Wie in den anderen Aktionsgebieten finden zu Beginn Informationsveranstaltungen statt, an denen der Breitbandzweckverband und TNG die Einwohnerinnen und Einwohner persönlich über das Thema Glasfaser, die Produkte und den Projektverlauf informieren.

**Dienstag, 17. April, 19 Uhr, Neuberend - Zur Eiche, Mittelreihe 117**  
**Mittwoch, 18. April, 19 Uhr, Stolk - Paleg, Paleg 4**

**Donnerstag, 19. April, 19 Uhr, Stolk - Paleg, Paleg 4**  
**Montag, 23. April, 19 Uhr, Berend - Dörpshuus, Dorfstraße 30**

Im Anschluss an die Informationsveranstaltungen sind die TNG-Kundenberater an zahlreichen Beratungsterminen, die über den gesamten Aktionszeitraum stattfinden, in den Gemeinden vor Ort, um die Bürgerinnen und Bürger in persönlichen Gesprächen zu beraten.

### Infomappe kommt per Post

Anfang April erhalten alle Bürgerinnen und Bürger mit der Post eine Infomappe von TNG, die alle Vertragsunterlagen, die wichtigsten Produktinformationen und eine Terminübersicht enthält. Interessenten, die bis Ende April keine Infomappe erhalten haben sollten, können sich direkt an TNG oder den Breitbandzweckverband wenden, damit ihnen das Infomaterial persönlich zugesendet werden kann.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der Internetseite des Breitbandzweckverbandes Südangeln [www.glasfaser-suedangeln.de](http://www.glasfaser-suedangeln.de) und unter [www.tng.de/flott](http://www.tng.de/flott).



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



„Sei dabei!“

Ihre Ansprechpartner  
im Amt sind:

Ulrike Detlefsen: 04623 / 78-409

Joachim Kock: 04623 / 78-412

[glasfaser-suedangeln.de](http://glasfaser-suedangeln.de)



Impressum: Herausgeber: Breitbandzweckverband Südangeln, Toft 7 | 24860 Böklund

Telefon: 04623 78-409 | Fax: 04623 78-400

E-Mail: [bzv-suedangeln@amt-suedangeln.de](mailto:bzv-suedangeln@amt-suedangeln.de) | Web: [www.glasfaser-suedangeln.de](http://www.glasfaser-suedangeln.de)

Vertretungsberechtigter: Der Breitbandzweckverband Südangeln ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Er wird vertreten vom  
Verbandsvorsteher Andreas Thiessen.

*Newsletter abbestellen*